

## Aargauer Zeitung

abo+ INTERVIEW

### «Als Frau kann ich andere Themen ansprechen»: Karin Faes ist Bauunternehmerin, Grossrätin, Mutter – und neu Präsidentin des Gemeindeverbands

Sie war die erste Frau im Vorstand und ist jetzt auch die erste Präsidentin des Gemeinde- und Regionalplanungsverbands aargauSüd impuls. Welche Herausforderungen auf sie und die Region zukommen, erzählt sie im Interview mit der Aargauer Zeitung.

Pascal Bruhin

19.01.2022, 05.00 Uhr

abo+ **Exklusiv für Abonnenten**



Das Wynental als berufliche und politische Heimat: Die gebürtige Fricktalerin und FDP-Grossrätin Karin Faes fühlt mit der Region verbunden.

Alex Spichale

Sie ist Grossrätin, Bauunternehmerin, Co-Präsidentin der FDP Aarau und Region und nicht zuletzt dreifache Mutter. Karin Faes. Mit dem neuen Jahr ist in ihrem ohnehin schon reich gefüllten Pflichtenheft eine weitere Aufgabe dazu gekommen. Die gebürtige Fricktalerin ist neue Präsidentin des Gemeinde- und Regionalplanungsverbands aargauSüd impuls.